

Die gefühlt hundertste Schule...

...oder so

Von Black_Tenshi

Kapitel 22: Auf ins Spaßbad!

Selias Sicht:

Wieder hatten wir Dreh und wurden von hier nach dort geschoben. Dann nochmal nachgepudert, da man bei dieser Hitze doch so schwitzte. Denn heute war der erste Tag, der so richtig Sommer war. Es war richtig heiß und das Eis war meist schon geschmolzen, bevor es im Hals landete.

"Okay, okay, Schluss für heute." Sagte Jiraiya und schleppte sich zum Trinken.
"Schnell! Also, wir treffen uns dann in einer halben Stunde dort." Sagte ich und lief mit Shikamaru zum Bus.

"Man, diese Hitze nervt." Sagte er und lehnte sich gegen die Scheibe.

"Ja, aber dafür können wir endlich mal ins Spaßbad. Ich wollte schon die ganze Zeit mal da rein, aber nie hatten wir Zeit oder es war einfach zu kalt." Sagte ich und drückte auf den Knopf für die nächste Haltestelle.

"Na dann auf geht's." Sagte er und wie stiegen aus den Bus.

Ino und Temari waren schon schneller da und zogen sich schon um.

"Super, dann kann ich Sai ja endlich meinen neuen Bikini zeigen!" Rief Ino.

"Ach, hast du doch noch einen gefunden?" Fragte Temari.

"Ja, ich war Dienstag nochmal los." Sagte Ino, die den Bikini vom Shoppingbummel zurückbringen musste, da er ein Loch hatte.

"Na dann auf geht's." Lachte Temari und lief los.

"Wow, ist das toll." Sagte Ino, die sich in der Halle umschaute.

Neben drei Becken gab es fünf Rutschen, einen Strudel und ein Wellenbecken. Draußen gab es auch noch weitere Sachen.

"Komm, ich habe den Wasserball mitgenommen." Sagte Temari und ging ins erste Becken.

"Mensch, wo bleiben denn die anderen?" Fragte Ino nach einiger Zeit.

"Shikamaru ist bestimmt wieder eingeschlafen und Sasuke, Sakura und Hinata warten mal wieder auf Naruto. Und Kiba, Tenten und Neji sind sicher gleich da." Sagte Temari.

"Na hallo! Hey ihr zwei Süßen, habt ihr Lust ein wenig mit uns zu spielen?" Fragte ein Typ grinsend, der mit seinem Kumpel neben Ino aufgetaucht war.

"Sorry nein, wir sind schon verabredet." Antwortete Temari und drehte sich um.

"Hey hey, nicht so schnell. Wir wollten doch nur ein wenig spielen. Außerdem, wo ist den deine Verabredung?" Fragte der andere, der Temari am Handgelenk fest hielt.

"Die ist hier. Also las sie los." Sagte Kiba, der plötzlich hinter Temari stand und sie in seine Arme zog.

"Na schön, aber du hast doch sicher Zeit nicht?" Fragte der erst Ino.

"Nein ich ... also..." Sagte Ino und ging langsam rückwärts.

Sie stieß gegen eine Person und drehte sich um. Erleichtert stellte sie fest, dass es Sai war, gegen den sie gelaufen war.

"Sai!"

Sai zog sie zu sich und küsste sie. Sai sah über Inos Schulter hinweg die beiden Typen an.

"Tz." Schnaubte der eine und zog mit seinem Kumpel ab.

"Danke." Sagte Temari und drückte auch Kiba einen Kuss auf.

"Danke, dass du mich gerettet hast Sai." Bedankte sich Ino, nach dem sie sich wieder von ihm gelöst hatte.

"Immer doch." Grinste Sai und drückte ihr ein Kuss auf den Handrücken.

"Na dann last uns mal zu den anderen gehen." meinte Kiba und zog Temari nach draußen.